

RINGKASAN

DESAIN ULANG FORMULIR RINGKASAN MASUK DAN KELUAR PASIEN RAWAT INAP DI RUMAH SAKIT UNIVERSITAS AIRLANGGA SURABAYA SURABAYA, Tahun 2022, Manajemen Informasi Kesehatan, Politeknik Negeri Jember

Formulir ringkasan masuk dan keluar adalah formulir rekam medis yang digunakan untuk mencatat ringkasan perjalanan penyakit sejak pasien masuk sampai keluar rumah sakit. Desain formulir ringkasan masuk dan keluar pasien rawat inap yang saat ini digunakan kurang efektif, karena yang seharusnya desain formulir tersebut memiliki margin dengan standar yaitu 2/16 pada bagian atas, 3/6 di bagian bawah, dan 3/10 pada sisi kanan dan kiri (Huffman, 1999). Tujuan dari penulisan ini yaitu melakukan Desain Ulang Formulir Ringkasan Masuk dan keluar Pasien Rawat Inap di Rumah Sakit Universitas Airlangga Surabaya Surabaya.

Formulir ringkasan masuk dan keluar pasien rawat inap dilihat dari aspek fisik formulir yang di gunakan saat ini adalah bahan kertas NCR (*Noncarbon Required Paper*) dengan ukuran A4 tipis yang beratnya 55 gsm.. Hal ini tidak sesuai dengan standar yang berlaku yaitu bahan yang digunakan formulir untuk dilestarikan harus menggunakan kertas dengan bahan dengan ukuran F4 dan mudah ditulis agar tidak menyulitkan pada saat melakukan pengisian serta mudah tembus supaya penulisan sampai tembus ke bagian lembar lima.

Dilihat dari aspek anatomi, formulir ringkasan masuk dan keluar tidak adanya item perintah dalam petunjuk pengisian, batas kiri formulir terlalu kecil sehingga pada saat dilakukan *assembling* tepi kiri formulir bolong akibat perforator, spasi menggunakan ukuran 1,5 cm, menggunakan jenis huruf *Times New Roman* berukuran 11. Dilihat dari aspek isi, terdapat item-item yang kurang seperti informasi alergi pasien, waktu meninggal, dan lainnya. Selain itu, terdapat juga item yang tidak perlu di cantumkan yaitu item kondisi pulang karena sudah di jelaskan pada item alasan pulang.

Tujuan dari penulisan ini adalah melakukan desain ulang formulir ringkasan masuk dan keluar pasien rawat inap di Rumah Sakit Universitas Airlangga Surabaya. Penulisan ini merupakan penulisan deskriptif kualitatif

Hasil penulisan ini pengguna menginginkan desain formulir dari aspek fisik memakai kertas NCR yang berukuran F4 sesuai dengan standar Huffman (1999), dari aspek anatomi pengguna menginginkan adanya perintah untuk petunjuk pengisian pada *checkbox* dan memakai tanda bintang (*) pada bagian perintah serta pemakaian bulpoin runcing dan cara penulisannya dengan ditekan, margin harus sesuai dengan standar yang ada yaitu 2/16” pada bagian atas, 3/6” di bagian bawah, dan 3/10” pada sisi-sisidn khusus margin kiri sedikit lebih lebar agar tidak berlubang saat di assembling, spasi menggunakan ukuran 1,5cm., gaya huruf menggunakan *Times New Roman* ukuran 12. Dilihat dari aspek isi pada formulir ringkasan masuk dan keluar pasien rawat inap di Rumah Sakit Universitas Airlangga Surabaya Surabaya yang digunakan saat ini yaitu untuk atribut kondisi pulang sebaiknya di hapus dan atribut informasi bagian tindakan diagnostik dan terapi sebaiknya dipisah serta cara penulisannya menggunakan bulpoin runcing dan berwarna tinta hitam mengingat bhan kertas formulir yaitu NCR lima lembar , maka harus tembus sampai lembar ke lima.

Saran dari penulis dari hasil desain formulir ini diharapkan adanya sosialisasi tata cara pengisian secara benar dan lengkap kepada setiap petugas yang memiliki hak akses pengisian dan evaluasi kelengkapan pengisian formulir secara berkala.